



BANK FÜR KIRCHE UND CARITAS

Bauherr Client

Bank für Kirche und Caritas eG, Paderborn

Architektur Architecture

atrium3, Büren

Raumausstattung Interior Design

Die Raumgestalter, Paderborn

Realisierungsdatum Year of realisation

2011

Produkte Products

Profil 22, Profil 33, Rossoacoustikbehänge

Einsatzbereiche Fields of use

Erschliessen, Empfangen, Konferieren, Arbeiten

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Mit dem Neu- und Umbau der Bank für Kirche und Caritas eG im Herzen von Paderborn gelang den Architekten Atrium3 zusammen mit Die Raumgestalter ein zukunftsweisendes Gebäude mit viel Charakter. Die Raumgestalter haben in den Räumen zum Beispiel das kompakte und äußerst wirtschaftliche Schienensystem Profil 22 von Rosso mit akustisch wirksamen Behängen als Schiebebehang vor den Fenstern eingesetzt. Die mikroperforierte Oberfläche der Rossoacoustic-Behänge reduziert die Nachhallzeit von Stimmen und schafft die Voraussetzung für ein produktives Kommunikationsklima.

Together, the executing architects Atrium3 and Die Raumgestalter succeeded in realising a pioneering building with a wealth of character in their extension and modernisation of the Bank für Kirche und Caritas eG in the heart of Paderborn. Die Raumgestalter decided to fit the compact and extremely economical Rosso Profile 22 rail system with acoustically effective sliding curtains at the windows. Also the Rosso Profile 33 system has also been fitted at the Bank für Kirche und Caritas.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com